



# マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

4/17

## 撮影支援で市の魅力度アップ!

### 千葉もばらロケーションサービスシンポジウム

映画、テレビ番組等の撮影協力やロケーション誘致活動の充実を図るため、昨年10月に設立された「千葉もばらロケーションサービス」のシンポジウムが行われました。

基調講演やパネルディスカッションで平成30年度の撮影実績や他地域の事例紹介、今後の活動内容などが報告され、市民室に集まった参加者は、熱心に聞き入っていました。

今後も撮影支援を通じて、茂原市に多くの人々が訪れるよう、ロケツーリズムを推進していきます。



▲ロケツーリズム協議会藤崎会長らによる講演が行われました



▲試合は11対1で千葉ロッテマリーンズが快勝しました

## トップアスリートとの交流

5/12

### イースタン・リーグ公式戦「茂原シリーズ2019」

長生の森公園野球場において、プロ野球イースタン・リーグ公式戦「茂原シリーズ2019」が行われました。

当日は好天に恵まれ1,557人が来場。白熱した試合に大きな声援を送っていました。

試合終了後は、千葉ロッテマリーンズの選手とサイン会や記念撮影も行われ、大盛況のうちに幕を閉じました。

5/17

## 福を呼ぶ干支の絵馬をプレゼント

### 市民の日記念事業

市では、「市民の日」記念行事として、4月1日に生まれた田中志昌ちゃん（町保）、中里紗菜ちゃん（大芝）に、田中市長より本納絵馬を贈呈しました。これは日本画家・本納絵馬5代目の矢部宏さんが描いたもので、表には干支の亥、裏にはお子さんの名前や「来福亥図」の文字が描かれています。



▲贈呈された本納絵馬



▲「健やかに育ってほしい」と話す母ひかりさんと志昌ちゃん



▲「元気に育ってほしい」と話す母菜緒さんと紗菜ちゃん